

# NEWSPAPER

## Mentor Tim Tanggap Darurat Lapas Pasir Putih Kolaborasi dengan Poltekip Angkatan 53 Semarakkan Acara Penutupan Satria Sancaya Karyadhika Poltekip Angkatan 53 di Nusakambangan

**ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.NEWSPAPER.CO.ID**

Nov 3, 2022 - 21:02



Cilacap - Kegiatan Satriya Sancaya Karyadhika Alumni Politeknik Ilmu Pemasarakatan (Poltekip) Angkatan 53 resmi ditutup. Acara penutupan digelar di halaman Lembaga Pemasarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan. Kamis(03/11/2022)

Prosesi ditandai dengan Penandatanganan Berita Acara Serah Terima Alumni Poltekip angkatan 53 dan penyerahan Panji Kehormatan Satriya Sancaya Karyadhika dari Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, diwakilkan Kepala Divisi Pemasarakatan Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, Supriyanto.

"Kegiatan Satriya Sancaya Karyadhika menjadi sarana Implementasi Pemasarakatan sebelum terjun langsung di dunia kerja. Jangan mudah puas pada diri sendiri, berkarya lah agar lepas dari zona nyaman. Dengan berakhirnya kegiatan magang alumni poltekip wreda angkatan 53 maka dengan ini saya tutup" ungkap Supriyanto

Bagi Kadivpas kegiatan ini sangatlah penting sebagai upaya mendongkrak kompetensi para kader Pemasarakatan. Hal ini penting untuk dilaksanakan, mengingat Pemasarakatan sebagai bagian dari Integrated Criminal Justice System, harus memiliki aparatur yang memiliki kompetensi khusus untuk menghadapi tantangan dalam penegakan hukum di Indonesia, ujarnya.

Peningkatan kompetensi petugas Pemasarakatan merupakan sebuah keniscayaan karena Pemasarakatan memiliki karekteristik tugas dan fungsi yang unik dan spesifik.

Upacara diikuti oleh para pegawai dari seluruh UPT di Nusakambangan termasuk Lapas Pasir Putih yang mengikuti yaitu CPNS, pegawai serta pejabat struktural Lapas pasir putih ikut serta dalam barisan peserta upacara penutupan.

Dalam upacara Penutupan Satria Sancaya Karyadhika menampilkan Tim Tanggap Darurat dibawah pimpinan Bapak Fajar Nur Cahyono, Kalapas Pasir Putih. Tim Tanggap Darurat yang dilatih oleh Wahyu Dwi Anggoro (Kepala Tim TTD di Lapas Pasir Putih).

Selama kegiatan yang diselenggarakan di 9 UPT se - Nusakambangan, kegiatan diikuti oleh 300 orang Taruna Poltekip, terdiri 226 orang laki-laki dan 74 orang perempuan.

Hadir menyaksikan, para Pimti atau yang mewakili, Kepala Divisi Pemasarakatan Kemenkumham Jawa Tengah dan seluruh Kepala UPT se Nusakambangan dan Cilacap serta Karesidenan BanyumasBanyumas dan Mentor dari POLTEKIP. /gus aj